
Fahrradfahren stellt ein gesundes und umweltschonendes Fortbewegungsmittel dar. So wird 
u.a. der innerstädtische Verkehr entlastet.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Fahrräder stehen zur Verfügung (bitte nach Dienstort aufschlüsseln)? 
2. Inwieweit werden zum jetzigen Zeitpunkt Diensträder in der Stadtverwaltung 

eingesetzt? Wenn diese benutzt werden, wie hoch ist die Nachfrage? 
3. Welche Bedingungen sind an die Nutzung geknüpft? Wer ist berechtigt ein 

Dienstfahrrad zu nutzen? 
4. Inwieweit besteht die Möglichkeit das Konzept der Dienstfahrräder in der kommenden 

Zeit auszubauen? 
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